

Raúl Castro s'entretient en Bolivie avec Ban Ki Moon et avec plusieurs présidents



Santa Cruz de la Sierra, Bolivie, 16 juin (Granma-RHC).- Au cours des deux jours qu'a duré le Sommet du Groupe des 77 plus la Chine, qui s'est tenu dans la ville bolivienne de Santa Cruz, le président cubain, Raúl Castro s'est entretenu avec plusieurs leaders qui ont pris part à la rencontre.

Dimanche, il s'est entretenu avec Ban Ki Moon, secrétaire général des Nations Unies, avec le président du Sri Lanka, Mahinda Rajapaksa et avec le vice-président de l'Iran, Eshagh Jahangiri.

L'après-midi, Raúl Castro s'est également entretenu séparément avec la présidente argentine, Cristina Fernández et avec son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25919-raul-castro-sentretient-en-bolivie-avec-ban-ki-moon-et-avec-plusieurs-presidents>



Radio Habana Cuba